

## MEDIENMITTEILUNG

### **Beach-Soccer-Event und SM-Final um zehn Tage auf August vorverschoben**

Der Suzuki-League Final der Beach-Soccer-Schweizermeisterschaft 2016 sowie der vorgängige dreitägige Beach-Soccer-Event werden bereits zwischen dem 19. und 22. August auf der Sandanlage in der Spiezer Bucht stattfinden. Diese Vorverschiebung des Grossanlasses um zehn Tage hat die Kommission Koordination Bucht (KKB) der Gemeinde Spiez auf Antrag der Swiss Beach Soccer League gutgeheissen. Ursprünglich hätte der Sportevent vom 2. bis 4. September stattfinden sollen und war auch so bewilligt. „Aus Gründen, die wir nicht beeinflussen können, musste der Spielplan geändert werden. Der Internationale Beach Soccer Verband hat an diesem Wochenende das Qualifikationsturnier für die Beach Soccer WM 2017 angesetzt. Im Sinne einer Ausnahme hat die KKB dieser Vorverschiebung zugestimmt“, führt die Präsidentin der KKB, Gemeinderätin Jolanda Brunner, aus. „Wir werden aber künftig auch mit Rücksicht auf die Anwohnerschaft darauf bestehen, dass die einmal bewilligten und bekannt gegebenen Termine eingehalten werden.“ Für den Beach-Soccer-Event wird eine temporäre Tribüne aufgestellt werden. Am Freitag- und am Samstagabend wird jeweils eine Party mit Verstärkeranlage steigen.

Ebenfalls nachträglich bewilligt hat die KKB einen Anlass, der bereits letztes Jahr in der Bucht über die Bühne ging: Das Kinderfest „SBB Magic Ticket Summer-Challenge“, das für Sonntag, 28. August angekündigt ist. Der Anlass mit Musikverstärkung findet nur tagsüber statt.

### **Sea-Side-Festival 2017: Info-Abend am 26. Oktober**

Über das für den 25. und 26. August des nächsten Jahres angekündigte Musikfestival Sea-Side in der Spiezer Bucht werden der Gemeinderat, die Veranstalter und die KKB die Bevölkerung an einem Informationsabend näher orientieren. Der Anlass findet am Mittwoch, 26. Oktober 2016 um 19 Uhr statt. Nähere Angaben folgen zu gegebener Zeit.

#### **Auskünfte an die Redaktionen:**

- Gemeinderätin Jolanda Brunner, Präsidentin KKB, Tel. 078 626 97 16

Spiez, 30. Juni 2016